
Aos dez dias do mês de Abril do ano de dois mil e vinte e um, às 16:00 

horas, na sede da Câmara Municipal Casa Marçal Henrique de Lima, a rua Dr. João 

Lucio S/N- Centro, nesta cidade de Nova Olinda Estado da Paraíba, sobre a 

presidência do senhor vereador Severino do Ramos da Silva Carneiro compareceram 

os seguintes vereadores para uma reunião ordinária: ANANIAS MARTINS DA 

SILVA; CÁSSIO PEREIRA DE ANDRADE; DAMIÃO SEVERINO DA SILVA; 

JOSE BATISTA DA SILVA; JOSE RAIMUNDO NETO; MARÇAL DAVID DA 

SILVA; SEBASTIAO BRAZ DA SILVA; SEVERINO DO RAMOS DA SILVA 

CARNEIRO E VALTER GONZAGA DE SOUZA, os funcionários da casa, além de 

outras autoridades e demais pessoas da comunidade. Ao iniciar a reunião o senhor 

presidente Severino do Ramos José da Silva desejou aos presentes votos de boas 

vindas aos presentes, continuando passou a palavra ao segundo secretário o senhor 

vereador Sebastião Braz da Silva para realizar a frequência dos vereadores presentes 

à reunião, onde foi constatada a presença de todos os edis. Em seguida colocou em 

discussão a ata da sessão anterior, realizada no dia 27 de Março de 2020, e não 

havendo nada a tratar o presidente colocou em votação, sendo aprovada por 

unanimidade. Prosseguindo, o senhor presidente solicitou que lese a ordem de 

serviço do dia: 1 – Projeto de Lei Nº 009/2021, de autoria do vereador 

Damião Severino da Silva, que dispõe sobre a instituição do Dia do 

Evangélico no Município de Nova Olinda e dá outras providências; 2 - 

Projeto de Lei Nº 011/2021, de autoria do vereador José Raimundo Neto, 

que declara a educadora Maria Nery Teotônio, patrona da Educação nova 

olindense e dá outras providências; 3 – Projeto de Lei Nº 012/2021, de 

autoria do vereador José Raimundo Neto, que institui o Programa 

Municipal de Incentivo e Apoio aos Pequenos Produtores Rurais e 

Agricultura Familiar do Município de Nova Olinda-PB; 4 – Requerimento Nº 

020/2021, de autoria do vereador Damião Severino da Silva, que dispõe 

sobre solicitação ao Prefeito Municipal no sentido de que o mesmo possa 

ver a possibilidade de pagamento da diferença salarial dos profissionais do 

Magistério, referente ao mês de janeiro de 2020, com base na tabela do 

piso salarial aprovado; 5 – Requerimento Nº 021/2021, de autoria do 

vereador Damião Severino da Silva, que dispõe sobre solicitação ao gestor 

municipal, no sentido de que este viabilize o pagamento da gratificação do 

adicional de insalubridade, conforme LC nº 042/2019, aos profissionais e 

trabalhadores que têm direito e não foi implantado; 6 – Requerimento Nº 

022/2021, de autoria do vereador Damião Severino da Silva, que dispõe 

sobre solicitação ao Prefeito Municipal no sentido de que o mesmo possa 

ver a possibilidade de ser emitido Decreto reconhecendo as atividade 

religiosas como sendo essenciais na cidade em tempos de crises 

ocasionadas pela COVID-19; 7 – Moção Nº 002/2021, de autoria do 

vereador Damião Severino da Silva, que dispõe sobre Moção de votos de 

aplausos à ONG INSTITUTO TRANSFORMAI, pelos relevantes trabalhos 



prestados ao Município, uma vez que, se trata de um importante 

equipamento sócio-assistencial sem fins lucrativos ; 8 - Requerimento Nº 

023/2021, de autoria do vereador José Raimundo Neto, que dispõe sobre 

solicitação ao Prefeito Municipal no sentido de que o mesmo possa ver a 

possibilidade de demolir algumas paredes que restaram da antiga Escola 

Municipal Cícero Pereira da Silva, que fica defronte a casa do Sr. Pedro 

Pereira, na comunidade Várzea da Cruz. Após a leitura da ordem do dia, o 

senhor presidente abre o espaço para solicitações verbais, em conformidade com 

regimento. Prosseguindo, o senhor presidente coloca em discussão o Projeto de Lei 

Nº 009/2021, os Requerimentos nº 020/2021, 021/2021 e 022/2021 e a Moção nº 

002/2021. Vai à tribuna o senhor vereador Damião Severino da Silva: saúda a 

todos, diz que hoje está em pauta um Projeto de Lei de sua autoria, que institui o dia 

do evangélico, uma vez que foi uma promessa sua de campanha, mais não só por 

isso, mais sim porque acha que essa matéria é de grande relevância; fala que quanto 

ao parecer da comissão, pediu ao assessor jurídico que fizesse um parecer sobre 

essa matéria, e que se houver algum artigo inconstitucional poderá fazer as 

alterações que se fizerem necessárias; diz que aqui no Município, segundo o censo 

de 2010, existem mais de 300 pessoas que de declaram professar a fé cristã 

evangélica, existindo diversas igrejas e denominações evangélicas, e que deve haver 

políticas públicas para todas as religiões, uma vez que o Estado brasileiro é laico, fala 

que está trazendo também hoje um requerimento a esta casa sobre o retroativo dos 

professores, referentes aos meses que não foram pagos, visto que a lei só foi 

aprovada posteriormente, sendo que essas diferenças de salário vinham sendo pagas 

quando ele a frente da tesouraria, fazendo uma programação para pagar naqueles 

meses em que os recursos eram maiores; diz que está trazendo outro requerimento 

para que seja implantado o adicional de insalubridade aos servidores da educação e 

da saúde, que ainda não tiveram acesso a esse direito, mais que já existe uma lei 

aqui no Município em vigor desde 2019; fala que o último requerimento que traz 

hoje, é sobre uma questão polêmica que o STF decidiu essa semana, sobre a adoção 

das atividades religiosas como atividades essenciais durante a pandemia do COVID-

19, visto que nesses ambientes a possibilidade de propagação do vírus é mínima, 

tendo em vista que as igrejas são ajudadoras nestes tempos difíceis que ainda 

estamos vivendo, ajudando as pessoas através da fé; diz que última matéria de sua 

autoria apresentada hoje aqui nesta casa é uma moção de aplausos a ONG 

INSTITUTO TRANSFORMAI que presta relevantes serviços as nossas crianças, como 

política pública de assistência social que é gerida em prol de seus usuários, sendo 

que essa ONG tem uma parceria com a Compashion Brasil, que repassa 

mensalmente 35 mil reais para serem desenvolvidas todas as atividades necessárias, 

sendo fiscalizada por uma diretoria e um conselho fiscal; por fim, pede o voto dos 

nobres colegas para aprovação das matérias aqui apresentadas. Não havendo mais 

nada a discutir o senhor Presidente coloca em votação o Projeto de Lei nº 009/2021, 

os Requerimentos nº 020/2021, 021/2021 e 022/2021 e a Moção nº 002/2021, 



sendo aprovados por unanimidade, serão encaminhados ao poder executivo e 

ONG INSTITUTO TRANSFORMAI. Vai à tribuna o senhor vereador José 

Raimundo Neto: saúda a todos, diz que vem falar sobre as suas matérias 

apresentadas, tratando primeiro sobre o PL nº 012/2021, que institui o programa de 

incentivo aos pequenos produtores rurais, para que o Prefeito possa implantar 

melhorias como a recuperação das estradas vicinais para escoamento da produção, 

dentre outras medidas, visto que este projeto de lei dá uma segurança jurídica ao 

Prefeito para apoiar os agricultores carentes, sendo que pede votos para aprovação 

dessa matéria; fala que traz a esta casa um projeto de lei que lhe honra e lhe 

orgulha, o PL nº 011/2021, que declara como patrona da educação de Nova Olinda, 

uma vez que esta prestou relevantes serviços a educação de nossa cidade, cuja 

biografia se encontra em anexo, sendo que esta pessoa é a mãe da Professora 

Terrinha, do professor Francknardy e do radialista Francklandy; diz que está 

trazendo também o Requerimento nº 023 que é uma solicitação muito simples, que 

não é só de sua autoria mais sim de autoria do povo, que trata sobre a retirada dos 

escombros da Escola do Sítio Várzea da Cruz que está abandonada, procriando 

barbeiros, morcegos e outros insetos; por fim, pede o apoios dos colegas vereadores 

para aprovação das suas matérias. Não havendo mais nada a discutir o senhor 

Presidente coloca em votação o Projeto de Lei nº 012/2021 e o Requerimento nº 

023/2021, sendo aprovados por unanimidade, será encaminhado ao poder 

executivo. Dando continuidade, o senhor Presidente dá por encerrado o expediente e 

dá início ao horário-livre, facultando a palavra aos que quiserem usar da tribuna da 

casa. O senhor Presidente concede a palavra na tribuna livre, a Presidente do 

Sindicato dos Servidores em Educação de Piancó e Região, Alcicleide 

Lacerda de Farias e ao Presidente do Sindicato dos Servidores da Saúde de 

Piancó e Região Eliziário Evangelista, para tratar de assuntos relacionados aos 

servidores municipais da Educação e Saúde do Município de Nova Olinda, sendo 

também indagados pelos nobres vereadores Sebastião Braz da Silva, José Raimundo 

Neto, Damião Severino da Silva, José Batista da Silva, Marçal David da Silva, Ananias 

Martins da Silva e Cássio Pereira de Andrade, onde prestaram os esclarecimentos 

devidos. Não havendo mais nada a tratar o senhor presidente deu os 

trabalhos por encerrado, agradecendo a presença de todos e declarou 

encerrada a sessão ordinária. E eu, na qualidade de redator, lavrei e digitei a 

presente ATA que depois de lida e aprovada vai por todos assinada.  
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